

2022 REVIEW

ベルギービールウィークエンド

BELGIAN BEER WEEKEND





BELGIAN BEER WEEKEND 2/5



Nagoya

ゴールデンウィーク期間中の開催を3年ぶり に果たすことができました。例年に比べると 幸いにも雨天に見舞われる日が少なく、春の 日差しが気持ちの良い最高の天気に恵まれた 11日間でした。







最初の2日間は天気に恵まれず、日付指定チ ケットを購入いただいたお客様には土日に振 り返る措置を急遽取りました。週末には素晴 らしい天気に恵まれ、久しぶりのイベントを 待ち望んでいたお客様で大変賑わいました。





Yokohama

途中小雨が降ることもありましたが、連日初 夏の気持ちの良い天気に恵まれ、爽やかな海 風のもと楽しんでいただくことができました。 またマルシェでのベルギー土産はほぼ完売す るなど大変人気でした。





www.belgianbeerweekend.jp

ページビュー数 1.184.449

セッション 932.051

平均滞在時間

587.113 00:01:46

新規ユーザー80%、 リピーター20%

※モバイル88.3% / パソコン10.4% / タブレット1.26% (2022年1月~12月)



BBWオリジナルアプリ BBWALKER









合計 ダウンロード数 52,662 新規 ダウンロード数 11,911

合計 ダウンロード数 13,255

新規 ダウンロード数 4,048

(2022年1月~12月)



49,247人

送信回数 16回

(2022年1月~12月)

Social Media Followers

@BBWJAPAN

49,082

© 8,847

11,106

(2022年12月現在)

3/5 **BELGIAN BEER WEEKEND**



Hibiya

汗を拭うほど暑い日もありましたが、8月に は珍しく過ごしやすい日もあり、連日多くの 来場者に楽しんでいただくことができました。



Toyosu

台風の影響を2回も受けてしまい、天候不良に見舞われる日が多かったですが、10日間開催することができました。秋を感じさせる涼しい日もあり、ベルギービール日和を楽しんでいただけました。

Shinjuku

冬の時期でも安心して飲食ができる屋内の会場で、冷たい冬の天気を気にすることなく開催できました。盛大なオープニングセレモニーで幕を開け、マルシェでは多くのお客様にクリスマスプレゼントとしてお土産を購入いただきました。



新宿のハイライト

アストリッド王女殿下にご来臨いただき オープニングセレモニー



BBW新宿は、盛大なオープニングセレモニーにより幕を開けました。ベルギー王国アストリッド 王女殿下にご来臨いただけたことは、この上ない 名誉なことです。さらに、3年ぶりにベルギーから アーティストを招いての一夜限りの特別ライブ を行いました。

新たに4名がベルギービール名誉騎士に任命



「ベルギービール騎士団」とは、ベルギービールに関わる 同業者の友好団体であり、騎士になるということは、ベル ギービールやビール醸造業界への功績に対する敬意として の名誉ある称号です。ベルギービールウィークエンドでの 任命式は3回目となり、新たに4名がベルギービール名誉 騎士に任命されました。

樂

BELGIAN BEER WEEKEND



































± (#

ベルギービールウィークエンド実行委員会

名誉実行委員長

駐日ベルギー王国大使 ロクサンヌ ドゥ・ビルデルリング大使

実行委員長

小西酒造株式会社 代表取締役社長 小西 新右衛門

特別協力

2023 / 01

駐日ベルギー王国大使館

ベルギービールウィークエンド事務局

T: 03 5829 6878 info@bellgianbeerweekend.jp www.belgianbeerweekend.jp www.sipmag.jp

BELGIAN BEER WEEKEND 5/5